

GUENANGE

Une brocante bien fournie avec les footballeurs

• LE 27/08/2019 A 05:00



Photo HD Les emplacements affichaient complet à l'ouverture. Photo RL

Le président de l'AS Guénange Handball, Ahmed El Idrissi avait le sourire, un peu fatigué bien sûr par les allers et retours des placements. Le vide-greniers annuel, l'une des principales sources de financement du club, a largement atteint les prévisions les plus optimistes. Sous un soleil magnifique en ce dimanche matin, la zone Bellevue, d'habitude si calme le dimanche, grouillait de monde. Plus de 150 exposants proposaient leurs étals à une foule compacte qui déambulait dans les rues sur l'ensemble de la zone. On se serait cru à la braderie de Lille, ne manquaient que les moules.